
PARASHAT LEJ-LEJÁ - PORCIÓN DE LEJ-LEJÁ 

 #3/ LEJ-LEJÁ - “ANDA PARA TÍ”  

Bre’shit - Genesis 12:1 - 17:27 

Día 5.  DEUTERONOMIO 10:17 

Genesis 12.2 “Y haré de ti una nación grande, y te bendeciré, y engrandeceré tu 
nombre, y serás bendición. Bendeciré a los que te bendijeren, y a los que te 
maldijeren maldeciré; y serán benditas en ti todas las familias de la tierra.”. 

Resumiendo hasta aquí: Dios le ha dado una primera promesa a Abraham. Hemos 
hecho claridad: no es para todas las familias de la tierra, como dice la traducción, 
porque esto implicaría que entonces todo el género humano estaría incluido, y que 
no habría razón para pensar en condenación para ningún ser humano. 

Si analizamos esto, hoy existen 8000 millones de personas en el mundo, las cuales 
entonces serian salvas. 

Entendiendo la traducción correcta dice: cualquiera (KOL en hebreo –(*20) Strong 
3605 de las familias de la tierra. Esta traducción refleja una mayor armonía 
teológica con el Nuevo Testamento, cuando se dice: No hay judío, ni griego, ni 
hombre, ni mujer. Al mismo tiempo refleja el Carácter de Dios que no hace acepción 
de personas. 

Deuteronomio 10.17: “Porque HaShem vuestro Dios es Dios de dioses y Señor de 
señores, Dios grande, poderoso y temible, que no hace acepción de personas, ni 
toma cohecho”. 

Por ejemplo: No sería justo si Elohim dijera que solo los hombres pueden ser salvos 
porque Eva, fue la primera que peco, esto sería acepción de persona contra todas 
las mujeres que nacieron después de Eva. NO. A cambio la Escritura enfatiza: “Ya 
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no hay judío ni griego; no hay esclavo ni libre; no hay varón ni mujer; porque todos 
vosotros sois uno en Cristo Jesús”. Gálatas 3.28 

Entonces sabemos que Abraham se va a la tierra de Canaán y finalmente Dios le 
dice aquí en el versículo 7 de Génesis 12, aquí viene lo interesante el juego de 
palabras que se hace en hebreo: 

Genesis 12:7 Y apareció Dios a Abraham, y le dijo: A tu descendencia daré esta 
tierra. 

lezar'aja ‘eten ‘et-ha'aretz hazot 

¿Qué significado tiene esta expresión? puede leerse de dos maneras: 

❖ La tradicional: “a tu simiente daré esta tierra. Por esto leemos en Gálatas: 
“Ahora bien, a Abraham fueron hechas las promesas, y a su simiente. No 
dice: Y a las simientes, como si hablase de muchos, sino como de uno: Y a tu 
simiente, la cual es Cristo. Se puede leer o entender de dos formas: 

 Lezar’aja   לְזַרְעֲךָ
Una es a tu simiente le daré la tierra, y ya sabemos que la simiente es Mashíaj. 

También se puede leer de otra manera: Por tu simiente daré esta tierra. 

Notemos, que hace mucho más sentido. Porque si entendemos “a tu simiente” 
como la “descendencia física de Abraham, es hacer acepción de personas, porque 
pondría como condición que tendría que ser la descendencia genética de Abraham 
para poder acceder a la Promesa. 

Por tal razón no se debe entender “a tu simiente” en el sentido de su descendencia 
física, sino se tiene que entender por tu simiente, que es Mashíaj. 

Si no es por el evangelio tendríamos una tremenda ambigüedad. ¿Cuál de los dos 
sentidos sería el correcto? 

Si leemos para tu simiente o para tu descendencia entonces Dios estuviera 
haciendo acepción de personas, sí, porque ya no serían todas las familias de la 
tierra sino todas las familias que hagan parte de su descendencia. 

Gálatas3:29 nos da la razón: y si vosotros sois de Mashíaj, ciertamente linaje de 
Abraham sois, y herederos según la promesa. 

Si alguno es de Mashíaj, no tiene que ser descendientes de Abraham, esto no es un 
asunto genético, es asunto de ser un creyente en Yehoshúa’; que puede ser 
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cualquiera goy como Abraham, y es por los méritos de tu simiente lezar'aja. 

Yo daré esta tierra por tu simiente, la cual le está mostrando en ese momento 
histórico. Es profético porque no podía ser otra cosa que Mashíaj. 

Es lo que mucha gente mal entiende: “yo no soy judío”, entonces esto no es para mí. 
No tienen que ser hebreos ni descendientes de Abraham. 

Gálatas nos está diciendo que si alguno es de Mashíaj cuenta como linaje 
de Abraham. 

Usado con permiso de su autor: Eric de Jesús Rodríguez Mendoza.

CAMINO A TZION | Congregación en el Mesías, Miami Florida 
www.caminoatzion.com

http://www.caminoatzion.com

	lezar'aja ‘eten ‘et-ha'aretz hazot
	Gálatas nos está diciendo que si alguno es de Mashíaj cuenta como linaje de Abraham.

